



Gobierno del Estado Plurinacional de

**BOLIVIA**

Misión Permanente de  
Bolivia en Ginebra

NV-MBNU-1418/2020

**La Misión Permanente del Estado Plurinacional de Bolivia ante Naciones Unidas y otras Organizaciones Internacionales en Ginebra** presenta sus atentos saludos a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos , y tiene el honor de referirse a la Comunicación Conjunta AL BOL 4/2020 en la que solicita al Estado remitir información sobre la situación de las personas privadas de libertad en centros penitenciarios de Bolivia durante la pandemia del COVID-19.

Al respecto, la Procuraduría General de Bolivia solicita gentilmente la ampliación del plazo para la presentación de la información requerida, ya que debido al cambio de gobierno su obtención se encuentra en proceso.

**La Misión Permanente del Estado Plurinacional de Bolivia ante Naciones Unidas y otras Organizaciones Internacionales en Ginebra** aprovecha la ocasión para renovar a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, las consideraciones más distinguidas.

Ginebra, 26 de noviembre de 2020



A la Honorable  
Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos  
Ginebra.-

